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質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 利 彦  

 

 

１ 行財政改革について  

(1)  交付税削減による来年以降の収支計画について  

 

２ 新庁舎建設について  

(1)  文化の杜公園設置の目的と規模の根拠について  

(2)  文化の杜公園の庁舎予定地の土地取得額と造成費

等について  

(3)  防災公園の機能について  

(4)  市民会議並びにパブリックコメントと議会の位置

づけについて  

(5)  庁舎の位置の優先順位について  

(6)  総合計画においての建設計画について  

 

 

 

 

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 秀 典  

 

 

１  平成２８年度予算について  

(1)  平成２８年度予算編成の基本方針について  

 

２ 児童虐待の防止について  

(1)  児童虐待の現状について  

(2)  防止策について  

 

３ 創業支援について  

(1)  創業支援の現状について  

(2)  創業支援事業計画について  

 

４ 公共施設の活用について  

(1)  老朽施設への対応について  

(2)  市民会館および青年の家利用者の今後について  

(3)  新庁舎建設以降の各支所の活用等について  

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

滑 川 公 英  

 

 

 

１  道の駅について  

(1)  １か月半の経過報告  

(2)  季楽里あさひのホームページ更新状況について  

(3)  今後の担当課について  

 

２  新庁舎について 

(1)  建設用地について  

(2)  都市公園の面積について  

 

３  組織改革について  

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

有 田 惠 子  

 

 

 

１  道の駅について 

(1)  オープンから１１月末までの日別入場者数につい

て  

(2)  月次売上額について  

 

２  飯岡海上連絡道三川蛇園線及び旭中央病院アクセ

ス道（南北線）について 

(1)  それぞれの直近の用地買収率について  

 

３  旭中央病院中期計画について  

(1)  計画期間中のグループホーム事業収益と事業費用

について  

 

４ 産業まつりについて  

(1)  旭・ひかた、海上の各産業まつりの入場者数につ

いて（対前年比）  

 

５ 袋公園用地売買契約について  

(1)  売買代金の振込について  

 

６ 飯岡中学校校舎改築外構工事について  

(1)  外構工事の変更内容について  

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤  保  

 

 

１  観光について 

(1)  外国人観光客誘致について  

 

２  災害廃棄物処理計画について 

(1)  災害廃棄物処理計画について  

 

３  健康・管理について 

(1)  ロタワクチンについて  

(2)  肺炎球菌について  

(3)  Ｂ型肝炎ワクチンについて  

 

４  救急医療情報キットについて 

(1)  現在の独居老人と老々世帯について  

(2)  具体的な検討内容について  

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

林  晴 道  

 

 

１  生涯学習への取り組み  

(1)  講座及びサークル・クラブの状況  

 

２  国民健康保険特別会計について 

(1)  平成２６年度決算の状況  

(2)  平成２６年度税率改正に伴う影響  

(3)  今後の推移  

 

３  新庁舎建設について  

(1)  市民サービス維持・向上の計画  

 

４ 平成２８年度予算編成にあたって  

(1)  総合計画の進捗状況  

(2)  財源確保の状況  

 

５ 旭中央病院について  

(1)  地方独立行政法人化への市長の考え  

(2)  老人福祉施設の状況  

(3)  独立行政法人への移行状況  

(4)  独立行政法人への承継財産  

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

木 内 欽 市 

 

 

１  広域行政について 

(1)  現在の取り組み状況について  

(2)  今後の予定について  

 

２  地方創生について 

(1)  具体的にどのように考えているか  

 

３  観光について 

(1)  市内の入り込み状況  

(2)  近隣市との連携について  

 

４  道路問題について 

(1)  清 滝 バ イ パ ス や 東 総 台 地 広 域 道 路 の 進 捗 率 は ど

のくらいか  

 

５  鳥獣被害について 

(1)  被害状況について  

(2)  予防策について  

 

６  庁舎建設について 

(1)  現在の状況について  

(2)  建物の構造について  

 

 



質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

林  七 巳  

 

 

１  税金について 

(1)  滞納の状況について  

(2)  差し押さえ基準について  

(3)  固定資産税を賦課しない場合はあるのか  

 

２  ふるさと納税について 

(1)  今後どのような対応を考えているのか  

(2)  どのような返礼品を考えているか  

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

太 田 將 範 

 

 

１  環境行政について 

(1)  東総広域市町村圏事務組合のごみ処理広域化推進

事業の進捗状況について  

(2)  循環型社会形成推進基本法と一般廃棄物の焼却に

関連する事項  

(3)  東総地区ごみ焼却炉施設検討委員会の答申した焼

却炉について  

(4)  広域ごみ処理計画と構成３市の環境行政について  

 

２  水道事業について 

(1)  旭市水道ビジョンの進捗状況についての説明と今

後の取り組みについて  

(2)  水道の普及率について  

(3)  水道水の安全性について  

(4)  水道料金について  

 

３  マイナンバー(個人番号)について 

(1)  マイナンバーの利用範囲について  

(2)  マイナンバーを取り扱う事業者等の責務と処罰規

定について  

 

 

 


